

Ahrensburg, den 08. April 2009

## **Antrag**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen, das Auswahlgremium zur Anschaffung von Kunstwerken aufzulösen.

## **Begründung:**

Bei diesem Gremium handelt es sich - lt. Auskunft der Verwaltung - nicht um einen Pflichtausschuss.

Dieses Gremium hat weder in dieser noch in der vergangenen Wahlperiode getagt.

Aus Gründen der Entbürokratisierung ist es überfällig, dieses Gremium abzuschaffen.

Die Aufgaben können von anderen Ausschüssen wahrgenommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Schubbert

*BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN* Fraktion Ahrensburg